



Le parfait amour

—Maria Fontaine

Voici les premiers mots qui me viennent à l'esprit lorsque je pense à l'amour de Jésus, à l'amour qu'Il porte à chacun de nous :

Parfait. Gratuit. Inconditionnel. Éternel.

Premièrement, Son amour est **parfait**. C'est la seule chose au monde qui soit absolument parfaite. On trouve beaucoup de belles choses, beaucoup de merveilles et de splendeurs, mais rien qui soit parfait comme Son amour. Nous vivons dans un monde imparfait, peuplé d'humains qui sont imparfaits, dans des conditions qui sont loin d'être parfaites, mais c'est Son amour qui nous permet d'endurer toutes les vicissitudes de la vie. Jésus est parfait, et Son amour est parfait.

Deuxièmement, Son amour est **gratuit**. Nous n'avons rien à faire pour l'obtenir, nous n'avons pas besoin de le gagner, ni de prouver que nous en sommes dignes. Voilà une bonne chose d'ailleurs, vu que nous sommes tous pécheurs et commettons tellement de fautes. Si nous devons gagner l'amour de Jésus, aucun d'entre nous ne pourrait y prétendre, pour la simple raison que, de par notre condition humaine, nous sommes, tous et toutes, sujets aux mêmes faiblesses. Jésus le savait bien, c'est pourquoi, en Sa sagesse divine, Il a choisi de nous aimer, sans rien exiger en retour.

Troisièmement, Son amour est **inconditionnel**. Il ne nous aime pas seulement quand tout va bien. Il ne nous aime pas seulement quand nous sommes heureux, lorsque nous faisons des progrès à l'école de la vie, ou que nous avons un impact positif sur les autres. Il nous aime lorsque nous sommes en bonne santé, mais aussi lorsque nous sommes malades. Il nous aime lorsque nos actions méritent Ses louanges, mais aussi lorsqu'elles Le rendent triste. Imaginez donc : Son amour est sans la moindre condition. Une telle réalisation dépasse l'entendement.

Quatrièmement, Son amour est **éternel**. Ce n'est pas un amour qui nous laissera tomber. L'amour de Jésus ne sera jamais périmé, il ne disparaîtra jamais. On ne peut pas nous le voler, on ne peut pas nous le confisquer. Il ne vieillit pas, ni ne passe de mode. C'est un amour historique, vieux comme le monde, mais, en même temps, c'est un amour moderne et actuel. C'est un amour qui rime avec toujours. Jésus nous aimait déjà avant même que nous ne Le connaissions. Il nous aime depuis l'aube des temps, et Il nous aimera durant toute l'éternité.

Le fait de savoir combien Jésus vous aime vous rendra plus heureux. Mieux encore, ce sera une force de stabilité dans votre vie. L'assurance qu'Il vous aime, votre confiance et votre foi en Lui seront pour vous un facteur d'équilibre et vous apporteront la paix, même lorsque vous serez en butte aux déceptions, aux chagrins et aux difficultés de toutes sortes. Son amour est assez fort pour vous faire triompher de toutes les épreuves. C'est un amour durable, sur lequel vous pouvez compter. Un amour pour toujours !

« Oui, j'ai la certitude que rien ne peut nous séparer de Son amour : ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni d'autres autorités ou puissances célestes, ni le présent, ni l'avenir, ni les forces d'en haut, ni celles d'en bas, ni aucune autre chose créée, rien ne pourra jamais nous séparer de l'amour que Dieu nous a manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur. » (Romains 8:38-39)

« Dieu est amour. » (1 Jean 4:8)

(Citations bibliques tirées de La Bible en français courant, avec permission)

Traduction de l'anglais : Berniris

Vous retrouverez ce texte et beaucoup d'autres, ainsi que plein de diaporamas, sur le site : <http://www.lebongrain.com>